

COMUNICADO N° 13/2024 del Consejo Nacional

Santiago, 21 de Agosto de 2024

A: Toda la comunidad de la Asociación de Guías y Scouts de Chile.

De: Consejo Nacional, Asociación de Guías y Scouts de Chile.

Estimadas y estimados miembros de la Asociación de Guías y Scouts de Chile:

Sean nuestras primeras palabras un gran saludo y nuestros mejores deseos de éxito y agradecimiento por su trabajo desinteresado y continuo en pro de las niñas, niños, adolescentes, las y los jóvenes de nuestra institución.

Como es de su conocimiento, dentro del calendario nacional estaba prevista la realización de una Asamblea Nacional Extraordinaria en el mes de Noviembre del presente año, a fin de someter a aprobación un nuevo estatuto de nuestra corporación según lo mandato por la Asamblea Nacional; en ese orden de ideas y conforme a la normativa institucional, corresponde que el Consejo Nacional hubiera despachado el proyecto de estatuto al menos 90 días antes, esto es el domingo 18 de Agosto, situación que evidentemente no ocurrió.

Bien pudiéramos desarrollar una lata explicación respecto a este tema, pero en sucinto, es que el desarrollo del proyecto demoró más de lo presupuestado, dado que requirió mayores análisis respecto a entregar por un lado la flexibilidad necesaria que debe tener un estatuto que mira la organización en el largo plazo y por otro lado los necesarios resguardos que generen seguridad en los socios de la corporación.

Consecuentemente, y a pesar de nuestros esfuerzos colectivos e individuales por cumplir con la programación propuesta, debemos informar que necesariamente debemos postergar la realización de la asamblea nacional extraordinaria. La nueva fecha, les será informada en el transcurso de las próximas semanas, una vez concluido el proceso de diseño del estatuto y tomando en consideración nuestro calendario nacional, la planificación territorial, las disposiciones de la normativa institucional y la real disponibilidad de fechas en lo que resta del año; situación que está siendo revisada.

Queremos reiterar nuestras disculpas por no poder entregar a tiempo este proyecto, pero conscientes de la responsabilidad que implica desarrollar un nuevo estatuto, estimamos que era lo que correspondía hacer.

Con el afecto de siempre, en la hermandad GUIA SCOUT

